

## **Zum 30. Jahrestag der Gründung der Fortschrittlichen Arbeiterpartei Kanadas**

*An das Zentralkomitee  
der Fortschrittlichen Arbeiterpartei Kanadas, Toronto*

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet der Fortschrittlichen Arbeiterpartei Kanadas seine heißen Kampfesgrüße zum 30. Jahrestag ihrer Gründung.

Die deutschen Werktätigen, die selbst in einem schweren Kampfe gegen den Imperialismus der USA um die Einheit und nationale Unabhängigkeit Deutschlands stehen, verfolgen mit tiefempfundener Solidarität Eure Anstrengungen, die Herrschaft des Yankee-Imperialismus von Eurem Lande, dessen Souveränität auf das schwerste bedroht ist, abzuwehren.

Ihr habt in Eurem Kampfe, der ein Teil des großen Kampfes ist, den alle friedliebenden Völker auf der ganzen Welt unter der Führung der ruhmreichen Sowjetunion für die Verteidigung und die Erhaltung des Friedens führen, bereits bedeutende Erfolge errungen, insbesondere bei der Mobilisierung breiter Massen gegen die Beteiligung Kanadas an dem verbrecherischen Kriege in Korea und bei der Sammlung von Unterschriften für den Abschluß eines Friedenspaktes zwischen den fünf Großmächten.

Unter der Fahne der Einheit aller Werktätigen in Stadt und Land wird die Fortschrittliche Arbeiterpartei Kanadas den Kampf um Frieden und nationale Unabhängigkeit, für Wohlstand und Demokratie weiter fortsetzen. In den 30 Jahren Eures Bestehens habt Ihr unter der Führung unseres teuren Genossen Tim Buck sturmerprobte Kader erzogen, die es verstehen werden, allen Schwierigkeiten, allen Unterdrückungsmaßnahmen die Stirne zu bieten.

Wir wünschen Euch noch weitere Erfolge in diesem Kampf. Es lebe die Unabhängigkeit Kanadas! Es lebe die Fortschrittliche Arbeiterpartei Kanadas und ihr Generalsekretär und Gründer, Genosse